



Zu jedem Anlass: Tanz als Ausdruck der Freude der Menschen



Die Mütter der Seminaristen mit Projektkoordinatorin Elisabeth von Lutz

Delegation der Diözese in Tansania

Viele Begegnungen



Zu Beginn der Reise traf die Südtiroler Delegation mit den Bischöfen der Heimatdiözesen der Seminaristen sowie mit deren Eltern zusammen.

Mit vielen Eindrücken und schönen Erinnerungen im Gepäck ist die Delegation der Diözese von ihrer zweiwöchigen Reise nach Tansania zurückgekehrt. „Besonders beeindruckt hat mich die Freude der Menschen am Leben und am Glauben. In Tansania gibt es große Herausforderungen, aber die Menschen glauben an ihre Zukunft und sie arbeiten an ihrer Zukunft“, erklärte Bischof Ivo Muser in einer erster Stellungnahme. Zu den besichtigten Projekten, die dank der Unterstützung aus Südtirol verwirklicht werden konnten, sagte Muser: „Die Spenden kommen an und helfen den Menschen vor Ort.“



Bischof Ivo Muser spendete insgesamt 80 Jugendlichen die Firmung.



Elisabeth von Lutz wird für einige weitere Wochen in Tansania an einer Schule arbeiten.



Einweihung einer Werkstatt zur Herstellung von Dreirädern für beeinträchtigte Menschen